

„Na gut! Wir könnten uns aber auch in einer trojanischen Fahrradkiste verstecken“, sage ich.

„Und wie willst du eine Kiste aus dieser Entfernung heranschleppen?“, entgegnet mein Bruder, nicht sehr überzeugt.

„Sei kein Esel! Ich meine doch, dass wir uns in der Kiste verstecken, in der unser Fahrrad geliefert wurde, so wie in der Sage vom Trojanischen Pferd!“

„Ach so! Du meinst also, dass sich der kleine Vampir über das Geschenk freuen, uns in sein Haus hineinschieben wird und wir dann herauspringen können, um ihn zu einem stinkenden Brei zu hauen?“

„Ganz genau!“

